
4 Pièces

90 m²

Réf. 544V1551M

560 000 €

St-Rémy-de-Provence
Maison à vendre (13210)
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Située  dans  un  charmant  quartier  recherché  au  sud  du  village  de

Saint-Rémy-de-Provence et aux pieds des Alpilles, dans une résidence,

cette  maison  à  vendre,  récente  offre  un  confort  exceptionnel  et  une

luminosité  agréable,  à  seulement  quelques  minutes  à  pied  du

centre-ville.  Climatisée  et  orientée  plein  sud,  elle  se  distingue  par  une

atmosphère accueillante. Dès l'entrée, vous serez séduit par le charme

de la maison. Le salon-salle à manger spacieux s'ouvre sur un ravissant

jardin, tandis qu'une cuisine indépendante donne accès à une terrasse,

parfaite pour des moments de détente. Toilettes ...

Located  in  a  charming,  sought-after  area  to  the  south  of  the  village  of

Saint-Rémy-de-Provence  and  at  the  foot  of  the  Alpilles,  this  recent  house  offers

exceptional comfort and pleasant light, just a few minutes' walk from the city center.

Air-conditioned and facing south, it is distinguished by a welcoming atmosphere. As

soon as you enter, you will  be seduced by the charm of the house. The spacious

living-dining  room  opens  onto  a  delightful  garden,  while  an  independent  kitchen

gives access to a terrace, perfect for moments of relaxation. Toilets on the ground

floor. Upstairs, a master suite ...

L'AGENCE DE ST REMY

43 BD VICTOR HUGO - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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